



Lilly Téllez: “A nadie debería avergonzarle representar una derecha moderna”



Lilly Téllez, una de las aspirantes a encabezar a la oposición hacia las elecciones presidenciales de 2024, ha hecho una dura defensa a favor de la ideología de derecha. La senadora ha llamado a líderes del Partido Acción Nacional (PAN), el partido conservador mexicano, a no avergonzarse de representar una “derecha moderna”. En un mitin el pasado 5 de mayo en Aguascalientes, uno de los pocos bastiones panistas que quedan en el país, la legisladora aseguró que la corrección política es perversa y que si el [PAN](#) quiere ganar la elección presidencial que se llevará a cabo el próximo año debe de retomar y reforzar sus valores, centrados en la familia y la defensa de la vida. “El solo voto antiAMLO no nos alcanza para vencer al monstruo, el reto es mayor”, manifestó en su discurso de 20 minutos en la reunión plenaria de diputados locales del Estado ubicado en la región del Bajío mexicano.

Entre esos líderes del blanquiazul estaban el propio presidente del Comité Ejecutivo Nacional (CEN) del partido, Marko Cortés, el presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel, y el expresidente de México, Vicente Fox, quien fue el primer presidente panista en llegar al poder en México, durante la transición democrática en el 2000. [...]

[Lilly Téllez: “A nadie debería avergonzarle representar una derecha moderna” | EL PAÍS México \(elpais.com\)](#)